

# Halle nimmt Gestalt an

Stadtrat vergab den Auftrag für die Beleuchtungseinrichtung



Vom Fortschritt der Bauarbeiten in der neuen Sporthalle überzeugten sich die Stadträte vor ihrer Sitzung. Foto: Berger

**BURGBERNHEIM (cs) – Die neue Burgbernhaimer Sporthalle nimmt Konturen an – nicht nur von außen, sondern auch innen. Davon konnten sich die Stadträte bei einem Orts-termin überzeugen.**

Michael Ruppert vom Ingenieurbüro Jechnerer führte die Kommunalpolitiker durch den Bau und erläuterte die weiteren Vorhaben. Ihm zu Folge gehen die Fassadenarbeiten in dieser Woche in die nächste Runde, im Anschluss an die West- kommt die Ostfassade an die Reihe. Von einem „Kompromiss“ sprach Ruppert, als er auf die Höhe der Halle angesprochen wurde. Nach Norden hin geben der Pausenhof und die Schulstraße, nach Süden das bestehende Schulgebäude die Höhe vor.

In der sich dem Ortstermin anschließenden Sitzung vergaben die Stadträte die Beleuchtungsarbeiten an die örtliche Firma Elektro Assel.

Ebenfalls wurde während der Sitzung die Arbeiten zur Erneuerung der Pumpen im Pumpwerk Schwebheim vergeben, mit dem es laut Bürgermeister Matthias Schwarz in der Vergangenheit „schon immer Ärger gegeben hat“. Bestätigt wurde er von Abwassermeister Manfred Hiemer, der dem Stadtrat die verschiedenen Angebote vorstellte. Einstimmig wurde der Auftrag an die Fürther Firma Caprari Pumpen erteilt. Die Maßnahme kostet gut 19000 Euro, sie beinhaltet die Lieferung von zwei Abwasserpumpen und den entsprechenden Umbau der Rohrleitungen.